

miércoles, 21 de noviembre de 2012

Comunicado, suplantación Twitter



La delegación de paz de las FARC-EP que se encuentra en La Habana, Cuba, haciendo gestiones de paz para la solución incruenta del conflicto social y armado que se vive en Colombia, denuncia a la opinión pública que en la red social de Twitter vienen suplantando la identidad de una de sus delegadas. Se trata de la guerrillera Alexandra Nariño, también conocida como Tanja Nijmeijer.

Queremos dejar en claro que ella no participa en ninguna red social.

Atentamente, Delegación de Paz de las FARC - Ejército del Pueblo